



Wals besiegte Götzis-Team

Der A.C. Wals ist am Samstag mit einem ungefährdeten 39:12-Sieg über Götzis in das obere Play-off der Ringer Bundesliga gestartet. Der einstige Erzrivale, der die Vorrundengruppe B dominiert hatte, war in der Walserfeldhalle einmal mehr ohne Chance.

Schon nach der Freistil-Runde lagen die Salzburger mit 18:06, obwohl sich Olympiateilnehmer Amer Hrustanovic US-Star Lloyd Rogers geschlagen geben mußte. Insgesamt konnte Götzis aber nur drei von 14 Kämpfen für sich entscheiden.

Das Zweier-Duell in der 2. Bundesliga entschied Wals mit 31:22 für sich und löste die Vorarlberger an der Tabellenspitze der Gruppe West ab.

Im Osten mußte sich Vigaun/Abtenau zu Hause Söding mit 19:33 geschlagen geben. Das LZ Salzburg gewann in der Nationalliga seinen Heimkampf gegen Hötting/Hatting II mit 22:18.